
Giulianova.  Problemi  in  Via  Lepanto.  Il  sindaco  fissa  un  incontro
per  il  13  ottobre  invitando  i  cittadini  insieme  con  il  nuovo
presidente del Comitato di quartiere Annunziata.
In una nota pervenuta al sindaco e firmata genericamente “i cittadini di
via Lepanto”, senza l’indicazione di referenti o recapiti, vengono
evidenziati alcuni problemi e necessità che interessano quella via. In
particolar modo l’aumento del traffico di mezzi pesanti impegnati nei
lavori che stanno interessando il porto per la realizzazione del molo
convergente. Di conseguenza il sindaco ha fissato un incontro in Comune
per il 13 ottobre prossimo, alle ore 17, invitando a parteciparvi il nuovo
presidente del Comitato di quartiere Annunziata, Antonio Fusaro, e i
cittadini residenti nella via per esaminare puntualmente le problematiche
individuando possibili soluzioni.
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